
Bürgermeister Töpfer teilt mit, dass seitens des Oberbergischen Kreises eine Beantwor-
tung der UWG-Anfrage vorliegt. Diese wird den Ratsmitgliedern morgen zur Verfügung 
gestellt. 
RM Schellberg erklärt sich mit dieser Vorgehensweise einverstanden. 
 


